

2021年6月18日

公益財団法人日本スポーツ協会への準加盟が決定！

この度、公益財団法人日本スポーツ協会への準加盟が正式に決定いたしました。

既に正式加盟しております公益財団法人日本レクリエーション協会、公益財団法人日本障がい者スポーツ協会に続き、この準加盟は、当協会にとって社会的認知の向上、そして社会的責任の拡大に繋がることです。

いつかは日本最大の国民スポーツイベントである国体の正式種目になろうという会員の夢を追いかけて公益財団法人日本スポーツ協会への正加盟を目標にしましたが、ここを目指していくことは公益を目的とするスポーツ団体の「道標」であることも確かだと思います。

「公益財団法人日本スポーツ協会へのアプローチ」という文言が事業計画書に記載されてから4年半が経過し準加盟が実現したわけですが、この過程において、ガバナンスに取り組み、組織として最低限必要なことを整備することができたことは、本当に良かったと考えています。

これは「当協会に対する客観的な評価」ではありまじょうが、まだまだ成長過程の団体です。国体正式種目への長く険しい道のりを一歩ずつ歩むと同時に、国民スポーツの推進を図るために、これまで通りの真摯で地道な活動に取り組んでいく所存です。

スポーツウエルネス吹矢の魅力は、誰でも取り組めて、楽しむことができる、それでいてスポーツとしての意義や価値を見出すことができることだと思います。これらを踏まえ、私たち一般社団法人日本スポーツウエルネス吹矢協会ができることは、スポーツをもっと身近なものにしていくこと、レクリエーションとスポーツの架け橋になること、障がいの有無に関わらず老若男女が同じルールでスポーツの喜びを感じていただける競技を提案することです。

そしてこれらのことは健康を基盤とした人々の幸福感につながり、明るく健全な社会づくりに貢献できることと信じています。

引き続きスポーツウエルネス吹矢の活動を通じて、人間としてあるいは団体としての成長を目指して参ります。

一般社団法人日本スポーツウエルネス吹矢協会

理事長

小田部 文俊